

Entwicklung eines Handlungskonzeptes für Demokratie in Magdeburg

Der Jugendhilfeausschuss möge beschließen:

Die Netzwerkstelle Demokratisches Magdeburg wird in Kooperation mit dem Jugendamt sowie im Rahmen der „Partnerschaft für Demokratie“ mit der Entwicklung eines „Handlungskonzeptes für Demokratie in Magdeburg“ beauftragt und gebeten einen Beteiligungsprozess zu organisieren.

Eine Finanzierung erfolgt im Rahmen der im Programm „Partnerschaft für Demokratie“ bereitgestellten Mittel.

Begründung:

Wird per Anlage nachgereicht

Dennis Jannack

Julia Brandt